
La nostra esperienza da neo-giornalisti è iniziata con un’attenta analisi del lavoro già svolto per preparare le domande

da porre agli intervistati. Un piccolo gruppo del team nel pomeriggio dell’8 marzo, nel tratto di ZTL compreso tra la

postazione di bikesharing e l’Arco dell’Annunziata, ha intervistato il Dott. Alfonso Golia, consigliere comunale di

opposizione. Disponibilissimo al dialogo, risoluto dinanzi all’obiettivo che lo riprendeva per una diretta FB, ha risposto a

tutte le nostre domande, spesso anticipandole. L’intervista si è conclusa dinanzi alla famigerata “stele del Millennio”,

elemento di arredo urbano dal discutibile gusto, acquistata con i fondi di questo progetto. Il Consigliere ci ha spiegato

che la stele all’inizio fu posta su un marciapiede, dove ostruiva il passaggio dei disabili; solo in seguito alle proteste dei

cittadini fu posizionata nell’aiuola sottostante l’arco di Porta Napoli dove si fa fatica a vederla oscurata dalla bellezza

dell’arco. É stata  poi la volta di alcuni commercianti. Il giorno dopo un altro piccolo gruppo del team, presso la sede

del Comune di Aversa, ha intervistato il RUP Leopoldo Graziano e poi alcuni passanti.

Questo tipo di attività di monitoraggio ci ha aiutato molto ad accrescere il nostro senso di appartenenza a questa

piccola e storica città che è Aversa, dandoci piena consapevolezza del nostro ruolo, facendoci sentire responsabili nella

comunità e in ultimo facendoci vivere un’esperienza piacevole ed educativa insieme.


